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An den 
Herrn Präsidenten des Nationalrates 
Anton Ben y a 

Parlament 
1010 Wie n 

Wien, am 1980 01 16 

21cf lAB 

1980 -01- 18 
zu ß1~ IJ 

Auf die Anfrage Nr. 218, welche die Abgeordneten Dr. Schwimmer 

und Genossen am 28.11.1979, betreffend Wohnungsbeihilfe an mich 

gerichtet haben, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1:) 

Im Gegensatz zu Behauptungen der Presse habe ich nicht über 

eine andere Verwendung der Wohnungsbeihilfe von S 30. -- gesprochen, 

da diese Wohnungsbeihilfe kompetenzmässig eine Angelegenheit des 

Bundesministers für soziale Verwaltung ist. 

Zu 2:) 

Es gibt in der Öffentlichkeit verschiedene Überlegungen zu dieser 

Frage.Es konnte aber bisher keine übereinstimmende Auffassung für 

eine Regelung über die Ablöse und den Ersatz der Wohnungsbeihilfe 

erreicht werden. 

Zu 3:) 

Entsprechend der Entschliessung des Nationalrates vom 

2.2.1977 müsste eine Lösung gefunden werden, die ein Auslaufen 

der Wohnungsbeihilfe bei gleichzeitigem Ersatz für die entfallenden 

Wohnungsbeihilfen - also ohne Substanzverlust - zum Inhalt hat. 

Zu 4:) 

Da es bisher keine endgültige Lösung über dieses Problem 

gibt. kann auch keine diesbezügliche Absprache mit dem Herrn 

Bundesminister für soziale Verwaltung erfolgt sein. 
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